



Cornelia Körner, Klassenleiterin der 9a der Arthur-Becker-Oberschule übergibt Elvira Wegner, Team Bärenherz, die am "Waffeltag" gesammelten Spenden.

31.05.2023 17:15 CEST

Bärenherzliches Engagement der Klasse 9a der Delitzscher Artur-Becker-Oberschule beim Wettbewerb "Beste Neunte"

„Beste Neunte“ werden, so das Ziel der Klasse 9a der Arthur-Becker-Oberschule in Delitzsch. Die Schülerinnen und Schüler hatten sich Ende Januar zum von der IHK Leipzig ausgelobten gleichnamigen Wettbewerb angemeldet, mit dem Anliegen, gemeinsam den Notendurchschnitt zu verbessern und sich gleichzeitig stark zu machen für soziale, kulturelle oder

ökologische Projekte. Die 9. Klasse startete viele Projekte, immer unter dem Motto „Dinge, die einem guttun und die etwas nachhaltig bringen“, so Frau Cornelia Körner, Lehrerin der 9. Klasse. Es wurden Insektenhäuser für einen Kindergarten in Delitzsch gebaut, ein Kuchenbasar organisiert, um das örtliche Tierheim zu unterstützen und ein Waffeltag veranstaltet, an dem leckere selbst gebackene Waffeln zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz verkauft wurden. Stolze 314,66 Euro kamen so zusammen, die Frau Körner in den Osterferien an Elvira Wegner vom Bärenherz Leipzig übergab und gleichzeitig sich umfänglich über das Kinderhospiz informierte.

Bärenherzliches Dankeschön liebe Klasse 9a der Arthur-Becker-Oberschule in Delitzsch für euer wunderbares Engagement, Danke für die angekündigte Fortsetzung im kommenden Jahr und viel Erfolg beim noch laufenden IHK-Wettbewerb „Beste Neunte“, auf das ihr gemeinsam in die Endrunde kommen mögt!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de